

Dr. Walter Aurnhammer †

Am 11. Juli 2002 verstarb im Alter von 81 Jahren Dr. med. Walter Aurnhammer, Gründer und langjähriger Leiter der Kinderklinik St. Elisabeth in Neuburg/Donau. Er war gesundheits- und standespolitisch vielfach aktiv unter anderem als Mitglied des Vorstandes der Bayerischen Landesärztekammer.

Bundesverdienstkreuz 1. Klasse

Professor Dr. med. Dieter Wiebecke, ehemaliger Leiter der Abteilung für Transfusionsmedizin und Immunhämatologie in der Chirurgischen Klinik der Universität Würzburg, wurde das Bundesverdienstkreuz 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen.

Professor Dr. med. Norbert Müller, Klinik und Poliklinik für Psychiatrie und Psychotherapie der LMU München, wurde der Kraepelin-Preis verliehen.

Bundesverdienstkreuz am Bande

Das Bundesverdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland wurde verliehen an:

Dr. med. Ruth Jarosch, Ärztin, Vilsbiburg

Dr. med. Wolfgang Seinsch, Hals-Nasen-Ohrenarzt, Bad Reichenhall

Professor Dr. med. Reinhard Putz, Vorstand des Lehrstuhls Anatomie I der Anatomischen Anstalt der LMU München, wurde von der Universität Constanta (Rumänien) die Ehrendoktorwürde verliehen

Professor Dr. med. Dr. phil. Johannes Ring, Direktor der Klinik und Poliklinik für Dermatologie und Allergologie am Biederstein des Klinikums rechts der Isar der TU München, wurde von der European Academy for Dermato-Venerology (EADV) der Honorary Award verliehen.

Wahlen, Wahlen, Wahlen!

Folgende bayerische Ärzte kandidieren am 22. September 2002 für den Bundestag. Der *Bayerische Staatsanzeiger* veröffentlichte die Landeslisten in seiner Ausgabe vom 2. August 2002:

- Dr. med. Wolfgang Goldmann, Allgemeinarzt, München – Christlich-Soziale Union in Bayern e. V. (CSU)
- Dr. med. Erich Hilsenitz, Facharzt für Physikalische und Rehabilitative Medizin, Bad Alexandersbad – Die Grauen-Graue Panther (GRAUE)
- Dr. med. Klaus Jacobitz, Allgemeinarzt, Garmisch-Partenkirchen – Freie Demokratische Partei (F. D. P.)
- Dr. med. Albrecht Langrock, Allgemeinarzt, Rott/Lech – Partei Bibel-treuer Christen (PBC)
- Dr. med. Hans-Christoph Scheiner, Allgemeinarzt, München – Aufbruch für Bürgerrechte, Freiheit und Gesundheit (AUFBRUCH)